

Qualität sichtbar machen

Ein professioneller Auftritt verkauft

„Tolle Produkte und Dienstleistungen sind nur dann erfolgreich, wenn deren Qualität für den Kunden auch sichtbar ist. Ein Unternehmen kann noch so gut sein – wenn man das von außen nicht sieht, verliert man den Kunden womöglich an die Konkurrenz“, ist Helene Clara Gamper (HCG) überzeugt.

Vor knapp vier Jahren gründete die Tirolerin HCG corporate designs – eine kleine, aber feine Designagentur in Innsbruck. Der Fokus liegt auf gut durchdachten Corporate-Design-Konzepten und zielgruppenorientierten Editorial Designs.

Jahrelange Erfahrung im Qualitätsmanagement- und Kreativ-Bereich zeigen

Wirkung und garantieren eine optimale Symbiose aus konzeptioneller Stärke und exzellentem Grafik-Design. Je nach Projekt und Zielgruppe werden auch internationale Trends recherchiert und geschickt in das Design integriert. So setzen zahlreiche Kunden verschiedenster Branchen aus dem In- und Ausland auf die Leistungen von Helene Clara Gamper.

Als eine der ganz wenigen Grafik-Designer in Österreich kreiert HCG auch individuelle Infografiken, die komplexe Sachverhalte bzw. Zahlenmaterial optimal veranschaulichen. Eine willkommene Abwechslung in unserer mit Information überfluteten Welt!

Neben Corporate Designs, Editorial Designs und Infografiken zählen natürlich auch klassische Drucksachen wie z.B. Broschüren zum Leistungsspektrum von HCG corporate designs.

→ www.hcg-corporate-designs.com



Bezahlte Anzeige

Nähwerkstatt und Apfelladen

Ein Laden der besonderen Art in Wien

Eine Nähwerkstatt & burgenländische Apfelprodukte: Ursula Lidy & Vera Leeb verbinden zwei Geschäftsideen, die auf den ersten Blick nichts miteinander zu tun haben. lu, das Label der Jungdesignerin Ursula Lidy steht für „Mode als Einzelstück“ und die Apfelprodukte der Jungunternehmerfamilie Leeb aus dem burgenländischen Seewinkel stehen für frische, regionale Qualität.

Beides hat auf den ersten Blick keine offensichtliche Gemeinsamkeit. Die beiden verbindet jedoch seit langem eine rege Zusammenarbeit in Sachen Mode-Apfel-Design und nun das 1. gemeinsame Geschäft. Lange wurde



Mode-Apfel-Design – ein Erle(b)nis der Leeb-Schwestern in der Wiener Kettenbrückengasse. Immer Dienstag bis Freitag zwischen 11:00 und 19:00 Uhr und am Samstag von 10:00 bis 16:00 Uhr

nach einem passenden Namen gesucht. Nähe-rei Apfel drückt das aus, was für beide wichtig ist: Ein bissl anders und doch einfach – mit einem kleinen Augenzwinkern. Das Leben kann so schön, kann so bunt, vielfältig, ge-

sund, selbstgemacht, handverlesen, selbstbestimmt & fröhlich sein!

→ www.naeherei-apfel.at
Kettenbrückengasse 8, 1040 Wien